



熊谷市立江南南小学校  
第3学年 学年日より  
令和6年6月28日(金)



学年目標 ○よく聞き、考える子 ○友だちと協力する子 ○最後までがんばる子

学校目標 ○すすんで学ぶ子(知) ○思いやりのある子(徳) ○たくましい子(体)



## 🍆 前期後半スタート!! 🍆

梅雨の恵みを受けて、学年園に植えたきゅうり・なす・オクラ・すいか・とうもろこしが大きく育っています。総合的な学習の時間で、図鑑作りを行ったり、野菜を傷つけないように注意しながら、収穫を楽しんだりしています。クラス毎に定期的に持ち帰りをします。野菜はぜひ、ご家庭で召し上がってみてください。また、6月12日(水)に、3年生は今年初めてプールに入りました。大きなプールで泳ぐのは少し不安な様子でしたが、とても張り切っていました。今後、梅雨になってくると思うようにプールに入ることができませんが、晴れの日には水泳学習に取り組ませたいと考えています。準備等のご協力も引き続きお願いいたします。

間もなく子供たちが楽しみにしている夏休みがやってきます。夏休みを気持ちよく迎えるためにも、前期前半のまとめをしっかりと、一人一人の頑張りを見ていきたいと思います。ご家庭でも、お子様のよさや頑張りを見つけたら、「すごいね!」「さすがだよ!」などの言葉をかけてあげてください。引き続きご理解とご協力をお願いいたします。

## 🌻 お知らせとお願い! 🌻

○7月12日(金)に五家宝体験があります。当日、食べ物を扱いますので、アレルギーや心配なこと等ありましたら、担任までご連絡ください。

○写生会を夏休み明けに実施する予定です。野外で絵を描くために、図画板の用意をお願いいたします。中学校でも使います。封筒を27日に配付しました。購入希望の方は、7月5日までに、担任まで申込をお願いいたします。

○最近、鉛筆を削ってきていない子、授業に必要なものを持ってきている子が見られます。鉛筆は必ず毎日削って持ってきてください。筆箱には、鉛筆5~6本、消しゴム1個、赤青鉛筆、ネームペン、定規を入れてください。道具・持ち物は学習のやる気にもつながりますので、ご家庭でも確認してください。

# 6月の写真

## 交通安全教室

